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11月実行委員会だより

平成27年 11月 30日発行

港区市御成F量中学校

P‐「A会長 榎熱

平成27年 11月 14日 (土)午前 11時～ ランチルームにて

本日も、おlILしい中お集まりいただきありがとうございま晩

10月 29日に中P連と港区教育委員会事務局との懇談会があり、師 に関して」のテーマで様々

意見交換をt/tした。これに先立ち、港区南令中学校の今年徒にアンケートを行いましたが、その中で

4割の生徒が部活動で学校を選ボことがわかりました。部活動で広がった先輩後輩とのAFS関係や活動

内容の向上を通臥 より充実した学校生活が送れていることがあげられています。わが校で1よ ダンス

部が東日本大会で銀賞を獲得じ吹奏楽部や野球部が大会で優秀な成績を収め、また水泳部も大会ごとに

ベストタイムを更新しているなど各部がそれぞれ活躍していると評価t/tした。

都中P報告より、本年の風営法改正により保護者同伴の下 16歳以上のゲームセンターなどの遊技場

の入場時間が無制限になったとのことです。中学生への直接的な影響はないと思いますが、注意してま

いりたいと思います。

来る 12月 6日 14時～16時、北野市民会館 (多摩地区)にてスマホに関する講演会が都中Pリー

ダー研修会の主催で開催されます。ご興味のある方は是非ご参加<ださい。

先日の 11月 7日、初めての「PTA自然農園体験数室」を開催しました。天候にも恵まれ、参加者

全員から、とても楽しくまた来たいとのうれしい声をいただきまりL参 加者は生徒 18名のほか、校

長・冨け はじめPTA役員6名の総勢26名で、校舎前から大型バスで出発6約40分後には現

地に至」着し施設の皆さんの出迎えでスタートしました。生徒達は4班に分かれ、協力して竹林の伐採に

1志じまリコップや箸の加工に無心で取り組み、その真剣な表情はなかなか教室ではみられなしヽ姿でした。

その後|よ 無農薬野菜のトッピングがのつたピプを自ら石窯で焼き、また、被災地宮城県十三浜で取れ

たわかめ入りうどんも美味し<いただき、お腹いつぱいになりました。その後、班毎にわかれたつぶり

農作業した後、これまた美味しい焼き手を全員でほ翻ざり自然の恵みを満喫しました。後日、学校HP
の円 A活動ベージに動画をUPしますので是非ご覧<ださい。

鍋校長先生よ

樹まようございます。ご多用の中、お集まりいただき感謝申 t/_LIプます。

さて、先ほどPTA会長からもありましたが、先週の土曜日に実施していただきましたPTA自然農

園体験数室はとても有意義なものとなりました。生徒に聞いてみても「楽しかつた。」「良い経験ができ

た。」など、肯定的な回答ばかりでした。本校のPTAとして初の試みであつたにもかかわらずヽ 榎戸会

長をはじめ役員の皆様の下見や準備、当日の対応等のおかげで素晴らし機体験ができました。心から感

謝申し上げます。また、青少年対策御成門地区委員会の石丼会長様にも準備段階からご尽力をいただき

ました。重ねてお礼を申し上げます。

話は変わりますが、昇降□のところに来年度のPTA役員候補の皆様の名前が張り出されています。

お気づきになられた方もいらつしゃることでt/ょう。御成間中の生徒のため、また学校のために立候補

して<ださった皆様に、そして、立候補の呼び劇ず、とりまとめ等をして<ださったPTA選挙管理委

員会の皆様に敬意を表します。最終決定までの間もどうぞよろし<お願いいたt/1す。

最後に、生徒についての話です。生徒の頑張り等について|よ 後程副校長から説明させていただきま

すが、今生徒たち|よ 18日 (水)からの期末考査に向けて勉強を始めています。特に、3年生は進路

決定に向けた正念場と言つてもよいでしょう。今週の初めに=者面談の第 1弾が終わり、ある程度方向

を定めたところです。ラストスパートによって、より望ましい進路を決めてほしいと願っています。こ

こにいる皆さんもぜひ3年生を応援してあ!ザて<ださい。

それでは本日もよろし<お願いいたします。



【学校より】

●三大行事の一つ、含0昌コンクールが終わりました。どの学年・クラスも練習の成果を発揮臥

充実感を持つて終わることができました。

●3年生は1回目の「進路面談」が終わりました。また、2年生は来年2月の「職場体験学習」

の準備を進めています。それぞれ自己実現に向けて、歩みを進めています。

【PTA連合会・地区委員会報告及び予定】
●10/10～12 みなと区民まつり

●10/15    芝地区クlリ ーンキャンペーン
●10/28    中P連と小P連との懇談会

●10/29    中P連と港区教育委員会事務局との懇談会

●11/12    芝地区クリーンキャンペーン

●12/6     都中Pリーダー研修会

1勒‐
.

麟.:轟‐

【4里トロ辱裁 】

☆成人教育委員会  10月 5日 (月) フラワーアレンジメント講習会案内配布

10月 15日 (本) 芝地区クリーンキャンペーン参加

10月 2了 日 (火) フラワーアレンジメント追加案内設置

11月 2日 (月) フラワーアレンジメント当日の案内配布

11月 12日 (本) 芝地区クリーンキャンペーン参加

☆校外生活委員会  10月 15日 (本) 芝地区クリーンキャンペーン参加

10月 21日 (水) 第2回環境浄化バトロール

11月 12日 (本) 芝地区クリーンキャンベーン参加

☆広報委員会    10月 了日 (水) 中学連合体育大会 写真撮影

10月 13日 (火) 中学音楽交歓会 写真撮影

10月 15日 (本) 広報誌 123号編集作業

10月 31日 (上)含 唱コンクール写真撮影

☆2学年委員会   10月 7日 (水)  中学連合体育大会 応援

11月 14日 (■) 打ち合わせ 。作業

☆選挙管理委員会  10月 16日 (金)選 挙管理委員紹介、次年度役員・監事候

補届等用紙の印刷・配布

10月 31日 (■) 第2回選挙管理委員会 (役員・監事候補

者を集計・/AN示
)

役員・監事投票用紙の作成・印刷

りお知ら

「28年度 執行部役員・監事選出 立候補・推薦」結果

役員・監事に立候補・推薦された方々のお名前を、本校エントランスに掲示してあ

ります。候補者への投票は、PTA会員の皆様を代表歓 12月 5日 (■)の実行委

員会終了後|こ、実行委員・執行部で投票させていただきます。その後、立候補・推薦

された方々に直接鵡 談の上、選出させていただきますので、蜘 おきください。



【議事より】

☆11月 7日 (土)自然農園

参加した生徒たちから大変好評でした。

帰りのバスの中で、生徒にアンケートを

取りましたので紹介します。
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●開催時期について|よ 年間の学校行事等の都合によりこの時期になりました。

★当日の様子の動画を学校HPにアップ予定で硯 是非ご覧<ださい。

☆新年懇親会

平成 28年 1月 8日 (金)午後6時よリメルノψレク東京にて

交流がメインの会となります。食事の量について1よ ご理解いただけますようお願い

いたします。※詳細は、12月に配布されるお便りをご覧ください。

☆次回の実行委員会は、 1

・随時見学可能ですので、

2月 5日 (上)1
お気軽にお越し<
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ださい。

|アンケート絶製 (回答17名)

1・ 参加費については? (高い-2 普通-8  安い-7)

2・ 会場については? (遠 い-0 普通-10 近しヽ-7)

3・ 開催時期は? (良かった-3 良<なかつた-3 どちらとも-11)

※ 期末試験が近いと多数

4・ バス利用は? (良 かつた-17)

5・ 震園や作業は? (良かった-17)

※竹細工が面白かった 。貴重な経験ができた 。いもが美味しかつた

楽t/<学べるから 。分かりながら楽し<できた 。したことがない

体験ができた 。今まで体験しなかつたものばかり・楽しかつた 多数

6・ 昼食1ま?(良 かつた-17)

※あまり経験できないことをしながら美味しいものを食べることができた 。みんなで作

るのが楽しかった 。自然の味をしれたから 。自分で作つたピザとかをいつもと違う感じで

作れた 。自分で収穫した食べ物で使つたから・美味しかつた

7・ また 1まぐるま震園に来たいか?(また参加したい-9 都合がよけれlS-8)

※みんな親切・楽しかった 。働いている人が優し<接して<れた 。貴重な経験ができた

ンチルームにて


